



3月3日に、高等部3年生の卒業式が挙行されました。3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。7日には中学部、13日には小学部の卒業式が行われます。これまでに付けてきた力を更に発揮して、新たなステージでも頑張ってもらいたいと思います。今回は、「中学部職場体験」「高等部卒業式について」「福祉事業所一覧」等をお知らせします。

## ■ 中学部 職場体験

2学期に引き続き、3学期も中学部の職場体験を実施しました。今回は、校内でtoa-Toa様による「音楽療法」と、第二むつみ園職員様による「作業体験」を実施しました。その様子をお知らせします。

中学部1組・2～7組

### 【中学部職場体験のねらい】

- ・ 職場体験を通して自分の卒業後の活動を経験する。
- ・ いつもと違う集団の中で活動に気持ちを向けることができる。
- ・ 普段と違った活動に期待と見通しをもち、楽しんで参加することができる。



### 【生徒の様子】

活動開始前から、toa-Toaさんがピアノ演奏をしてくださり、和やかな雰囲気を作ってくださいました。はじめは少々緊張していた生徒も、その雰囲気を感じ取って、活動に向かうことができました。一人ひとりに向き合ってもらい、関わりに耳を傾けたり、様々な楽器の音色を楽しんだり、大変よい経験することができました。



「音楽工房toa-Toa」さんは、「多彩な音楽であなたにとっての“いい時間”を増やしたい!」という思いのもと、2022年4月に旗揚げをされました。滋賀県大津市に拠点を構え、音楽療法士さんによる音楽療法の実施、音・音楽のアート作品制作などを行っておられます。滋賀や京都、大阪など関西圏を中心に活動をされています。



**【中学部職場体験のねらい】**

- ・職場体験を通して自分の卒業後の活動を体験する。
- ・いつもと違う集団の中で活動に気持ちを向けることができる。



**【生徒の様子】**

実際に作業所で取り組まれている活動に触れることができ、緊張感を持ちつつも、どの生徒も作業に集中して取り組む姿が見られていました。実際に第二むつみ園の職員さんから教えていただき、普段とは違う雰囲気を感じながら体験することができました。



**■ご卒業おめでとうございます**



3月3日(月)に、高等部3年生47名が、これまでの学校生活での思い出、これからの進路先での目標等を発表し、草津養護学校を卒業しました。



卒業後は、各事業所(企業)によって、3月から始まる所、4月から始まる所と様々ですが、新たな場所での活躍を願っています。中学部3年生、小学部6年生の皆さん、これまでの経験や思い出を大切に、次に進む道でも力を付けていってください。

～～ご卒業おめでとうございます！！～～



**■同窓会「20歳を祝う会」を開催しました**

去る1月25日(土)に、本校同窓会「20歳を祝う会」を開催しました。当日は、24名の同窓生が学校に集い、エレクトーン演奏を聴きつつ、懐かしい友だちや先生との再会に笑顔がたくさん見られていました。本校後援会や、株式会社井上工業様からの寄附金により、れもん会社様作製の記念品を購入させていただきました。



**■お知らせ**

本校では、これまで「しんろニュース」を各ご家庭に配付をさせていただいておりましたが、次年度より“さくら連絡網”において配信をさせていただきます。ホームページには、引き続き掲載予定ですので、ご理解の程、よろしくお願い致します。未登録の方につきましては、これまで通り、配付をさせていただきます。

**おつけんいき ふくしじょうしよいらん 大津圏域の福祉事業所一覧**



**しがけん ふくしじょうしよいらん 滋賀県の福祉事業所一覧**

